

Sitzung 2020-04-22

Post	Protokoll
<ul style="list-style-type: none">• Kann gerade nicht abgerufen werden Fachschaftssitzung	
Datum	22.04.2020
Zeit	18:00 - 20:13
<ul style="list-style-type: none">• Akkreditierungswebinar von F. Chuleck	
Protokollant	Jonas H., Florian
<ul style="list-style-type: none">• In Moodlekurs von Wolfgang haben wir ein Forum• CER braucht noch Tutor*innen	
Redebeiträge	Heiko
<ul style="list-style-type: none">• Geräteprüfung durch Thies<ul style="list-style-type: none">◦ Hier steht noch eine Mailantwort (27.3.2020, ca. 10 Uhr vormittags, über FS@, "Durchführung der Prüfung der ortsveränderlichen elektrischen Betriebsmittel") aus, Tristan formuliert eine Antwort.◦ Sascha will sich drum kümmern, die Geräte entsprechend bereitzulegen	
Anwesende online:	Jannis, Sascha, Fabian D., Tobias H., Jonas H., Aron, Tristan (ab 18:12), Sara (FS Mathe, ab 18:56)

Mitteilungen

- Es hat eine OPhase stattgefunden

Termine

- 23.04.2020 18:30 Uhr FSK Online
- 30.04.2020 15:00 Uhr Vollversammlung

Rückblick

- Es war auch eine Online-Sitzung über Jitsi
- Verschiedene absagen
- OFahrt wurde auf November verschoben
- CyberPhase
- KIF
 - AStA zahlt eventuell BuFaTa Beiträge
 - Gibt noch keine offizielle Absage
 - Alternativen sind noch nicht geklärt
- Sofaentscheidung wird auf eine der nächsten Sitzungen geschoben

Unterausschüsse & Gremien

Senat

- Tensorzentrum soll am FB Informatik angesiedelt werden

FSK

- Es wird nach weiteren Themen für die morgige FSK gefragt
-

Aufgaben

TOPs

Sitzungen und COVID-19 (Heiko)

- Können nicht in Präsenz tagen
- Online Sitzungen sollen jetzt öffentlich werden
 - Meeting Links können bspw. öffentlich publiziert werden (z.B. auf das Wesentliche)
 - oder wir tagen nicht bis wir es wieder können
 - unser aktuelles Jitsi ist dafür wahrscheinlich nicht geeignet
 - es soll als Alternative eine BigBlueButton-Instanz auf einem hinreichend ausgestatteten Server verwendet werden
- Die Sitzung soll wieder wöchentlich stattfinden
- Nächste Woche um 17 Uhr schickt Heiko ne Mail über fs@ und dann können wir zusammen das einrichten

Studentische Online-Lernräume (Sascha)

- Es gibt die Idee, als Alternative zu den aktuell geschlossenen Lernräumen irgendeine Form von Online-Treffpunkt für die Studierenden anzubieten.
- Der AStA wird dazu mal nachfragen, um da eine zentrale Lösung für zu finden
- Alternativ wäre auch unsere BigBlueButton-Instanz, sobald sie fertig ist, dafür nutzbar

FS-Evaluation (Sascha & Steffi)

- In den nächsten Tagen soll die FS-Evaluation starten
- Anmerkungen zu den allgemeinen Fragen (siehe Mail über FS@) können noch bis morgen Mittag um 12 eingeschickt werden

Digitale FS Collaboration (Heiko)

- Wenn Software benötigt wird, um die Weiterarbeit von FS-Gremien usw. zu gewährleisten, kann man sich an FSS wenden, es wird dann mögliche Lösungsansätze überlegt

Zoom (Max)

- Einmal die Woche haben die SL Studis und der AStA mit Warczecha eine Telko
- Einzelgänge wären hier nicht sinnvoll
- Darf sowieso nicht essentiell sein um die Veranstaltung zu bestehen
- VLs laufen damit schon
- Aufzeichnungen MÜSSEN bereitgestellt werden
- Ist es den Aufwand wert?
- Es wird zu vielen verschiedenen Technologien führen
- Die FS Mathe ist entschieden dagegen und berichtet warum es suboptimal ist
- Webversion von Zoom funktioniert nur ordentlich in Chromium
- Es ist nur möglich Meetings beizutreten und nicht registrierten Webinaren
- Als mögliche Alternativimplementierung wird BigBlueButton genannt, allerdings ist dafür eine leicht zugängliche Instanz notwendig, die den rechtlichen Anforderungen genügt, und stabil genug ist, eine derartige Menge an großen Meetings (mehrere hundert Personen) gleichzeitig zu hosten
- Das ganze steht und fällt mit dem HRZ
 - Das HRZ hält eine eigene Instanz von BBB aktuell für nicht umsetzbar
 - Dies kann aber auch in der Theorie an externe Anbieter abgegeben werden
- Es sollte gebündelt über die FSK und/oder dem AStA an das Präsidium herangetragen werden
 - Es soll auf der morgigen FSK eingebracht werden
 - Klären: Wie kann das durchgeführt werden?
 - Wie viel kostet das?
 - Wen können wir bezahlen zum reparieren?
 - Können wir das irgendwo beziehen?
- konkreter als "Es gibt eine Alternative" müssen wir schon werden
 - Wir müssen auch sowas sagen wie: Ja zu dem und dem Preis können die Leute bedient werden
- Es gibt zu dem Thema ein internes Pad, in dem u.a. eine Link-Sammlung zu Zoom ist

Meinungsbild		
Wir überlassen es der Einschätzung unserer FSK-Vertreter*innen, inwiefern sie sich der FS Mathematik in der Zoom-Thematik anschließen		
Ja	Nein	Enthaltung
13	0	1

Winter-Ophase 2020 (Leitung)

- 2 Helpdesks

- Einen für Tutor*Innen
 - Einen für Erstis
 - Es werden dann auch mehr Räume gebraucht
 - Bitte: Belasst den Helpdesk für die Erstis in D120
 - Geländespiel
 - Die Mathematik will ihr Geländespiel auf mehrere Tage verteilen
 - Mehrere Fachschaften müssten dafür ihren Wochenplan umstellen
 - Ist die Motivation noch groß genug dies so wie es aktuell stattfindet noch weiter zu machen?
 - Mehr Kleingruppensachen statt Geländespiel?
 - Vorschlag: Das Geländespiel kürzen, aber es ist schon essentiell
 - wird von einigen befürwortet
 - Über mehrere Tage zu strecken ist sehr schwierig
 - es ist auch zur Überfachschaftlichen Kooperation gut
 - Dopplung zur UniRallye
 - Stadtrallye?
 - FB-übergreifende Gruppen -> mehr Kooperation?
 - Ist auch schon in der FS-Evaluation mit aufgenommen und es soll auch noch eine Frage zur UniRallye geben
-

Sonstiges

VP Lehre (Tobias K.)

- die Uni sucht eine studentische Vertretung für das Gremium "Leitlinien guter wissenschaftlicher Praxis"
 - bei Interesse an den AStA wenden

Claas sagt Tschüss (Claas):

- Claas hat jetzt offiziell sein Studium beendet, und verabschiedet sich damit auch aus der Fachschaft
 - Die Fachschaft ist angemessen traurig und verabschiedet Claas
 - Jonas H. rückt nach als FSR Mitglied
-

Revision #3

Created 22 April 2020 18:20:04 by jhonermann

Updated 22 April 2021 13:33:38 by jhonermann